

ホームページ : <http://www.kouminkan.info/onojo/usnikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

【一月の行事報告】

一月十四日に福岡県にも一月七日までの緊急事態宣言が発出され、音楽サロン（一月二十六日）、あいあいくらぶ（一月三日）、南コミ・区対抗ユニカール大会（二月二十一日）が新たに中止となりました。公民館も各部屋の収容人数が半分に制限され、午後五時には閉館となりました。サークルも発声を伴うもの、参加者が2mの距離を取れないものは禁止となりました。二月七日以降も継続の可能性がありますので、ご注意ください。

★平野神社初詣

元旦の平野神社初詣は、あいにくの雨とコロナによる分散参拝のため、参拝客も大幅に減り、列が道路までの伸びることもありませんでした。密にならず、近年にない落ち着いた参拝風景でした。

★雪景色とほんごぶつおもち

一月八日に何年かぶりの大雪が降り、一面の雪景色となりました。子ども達も喜んだことでしょう。翌日、原地区では恒例のほんげんぎよう（どんど焼き）が雪の中で行われました。



大立寺地区は雪のため中止でしたが、来年から

は区の行事として多目的広場で開催予定です。皆さん、お楽しみに。

★あいあいくらぶ・地域福祉委員会

子育てサロン「あいあいくらぶ」が十三日に開催され、双子ちゃん二組が参加されて、鬼の面作りを楽しみました。二十二日には地域福祉推進委員会が開かれ、コロナ禍での来年度の活動について話し合いました。



【区からのお知らせとお願い】

★資源回収庫の適正利用のお願い

公民館では古着、古紙、ダンボールの回収を行っています。それ以外のものを一緒に廃棄されることが続いています。古着庫には、布団、毛布、枕、ぬいぐるみは出せません。また、段ボール庫には、発泡スチロールやプラスチック、金属類は出せません。家庭ごみや電気製品が捨てられていることもあります。これらは公民館職員が分別し、皆様の区費を使って事業所ゴミとして処分しています。

防犯カメラで監視していますので、悪質な場合には警察に通報しています。（捨てた方は車のナンバー等で特定できます。）回収品の正しい分別にご協力ください。

最近、歩道に放置された犬のフンへの苦情が増えています。飼い主の方は必ずフンを持ち帰るようお願いしています。近隣の方が片付けて下さっています。大変迷惑されています。公民館に放置禁止ののぼりや看板を準備していますので、必要な方はお申し出ください。

★犬のフンの後始末のお願い

犬のフンは必ず持ち帰らなさい。犬のフン持ち帰らなさい。犬のフン持ち帰らなさい。



平野の杜 English School

身体を動かしながら、英語を身につけていく楽しい英語教室です。学んだ単語を使って、簡単な英語から話せるようになっていきます。また、会話だけでなくフォニックス（文字と音の法則）を使って正しい発音と読み書きができるように指導しています。外国人講師との会話レッスンも組み込まれています。五才以上、火・木・土曜日に開催。1レッスン五十分で月謝八千円（別途教材費）です。

牛頸グラウンドゴルフ同好会

グラウンドゴルフは子供から高齢者まで、誰もが楽しめるスポーツです。本同好会では、会員十六名で朝2時間程度、健康増進維持を第一に、地域の人たちとのふれあいと交流の輪を広げてよりよい人生を送るため、心地よいひとときを過ごしています。毎週、火・水・金・土曜日の九時から十一時まで、どなたでも参加できます。年会費二千円です。

【二月の行事予定】

- 三日 あいあいくらぶ
- 六日 隣組長会
- 十四日 牛頸区芸能発表会
- 十六日 音楽サロン
- 十八日 食生活改善推進会
- 二十一日 南コミ 区対抗ユニカール大会
- 二十五日 牛頸区民研修会

【三月の行事予定】

- 二日 あいあい会（一班）
- 三日 あいあいくらぶ
- 五日 あいあい会（二班）
- 六日 公民館運営協議会
- 十一日 食生活改善推進会
- 十二日 あいあい会（三班）
- 十三日 隣組長会
- 十五日 地域ケア・企画調整会議
- 二十三日 音楽サロン
- 二十六日 地域福祉推進委員会



公民館玄関前の雪だるま (1月8日)

